



Síntesis de medios

09 de diciembre de 2023

Primeras Planas

Resisten pobladores; abaten a 11 criminales
Civiles se enfrentan a La Familia en Texcaltitlán
Pobladores frenan extorsión de cártel
Se hacen justicia en Texcaltitlán y matan a once extorsionadores
Inversión en programas sociales se cuadruplica en seis años
Violencia política de género, en radar del INE: suman 319 denuncias
Exigen a TEPJF resolver crisis
Masacre

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Va plan de seguridad en Iztapalapa-GAM

El jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, dio el banderazo de salida a siete mil 203 elementos de diversas corporaciones y 607 vehículos, durante el arranque del operativo Iztapalapa-Gustavo A. Madero. Por su parte, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, manifestó que el objetivo del operativo es inhibir los delitos de alto impacto y con ello, fortalecer el trabajo que realizan para salvaguardar la integridad física y patrimonial de la población. En las acciones participarán tres mil 327 policías en Iztapalapa, dos mil 861 policías en Gustavo A. Madero y 194 vehículos por parte de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. [La Razón](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Uno más Uno](#) / Sin mención [El Sol de México](#) / [Excélsior](#)

Homenaje a policía muerto en la Doctores

En una ceremonia realizada en la explanada de la UPM Guerreros, ubicada en la alcaldía Venustiano Carranza, efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana se reunieron con familiares y amigos del inspector Josué Daniel Báez Rojas, caído en el cumplimiento de su deber, para darle el último adiós. Luego de una misa de cuerpo presente, se llevó a cabo una ceremonia póstuma presidida por el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, familiares, subsecretarios, mandos y amigos del uniformado, así como efectivos de la Unidad Metropolitana de Operaciones Especiales. [La Prensa](#) / Sin mención [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Detenido por robo de coladera

Un hombre fue detectado por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana cuando maniobraba para retirar la tapa de metal en el cruce de Durango y Mérida, en la colonia Roma Norte. Los agentes le pidieron que se detuviera y posteriormente lo entrevistaron para determinar si el objeto tenía una procedencia legal. Sin embargo, el hombre no pudo justificar su posesión. [Reforma](#)

SSC ha recibido mil 230 quejas por agresión a mujeres policías

Tras décadas de ser una corporación liderada por hombres, en la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se han realizado cambios normativos, administrativos y de cultura institucional con perspectiva de género para evitar la exclusión de las mujeres policías, afirmó la subsecretaria de Desarrollo Institucional, **Marcela Figueroa Franco**, durante la conferencia que impartió sobre la disminución de las desigualdades. Expuso que a cuatro años de haber sido creada, la Unidad Especializada de Género de la SSC ha recibido mil 230 quejas, la mayoría de mujeres policías, de las cuales 476 hombres de la corporación han sido los agresores quienes fueron sancionados. [La Jornada](#)



Síntesis de medios

09 de diciembre de 2023

Caen tres integrantes de una banda de extorsionadores de Iztacalco

Al cumplimentar tres órdenes de aprehensión en dos zonas de la colonia Del Gas, en la alcaldía Azcapotzalco, oficiales de la **SSC** aprehendieron a tres hombres señalados de pertenecer a un grupo delictivo dedicado extorsionar a varios comerciantes de Iztacalco.

[La Crónica de Hoy](#)

Cae sujeto por un intento de agresión en misa

Un hombre que ingresó a la Catedral Metropolitana con un arma blanca fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, tras el intento de agresión durante la misa que celebraba el canónigo Dr. Ricardo Valenzuela Pérez, rector de ese recinto. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Hallan con vida a policía auxiliar capitalina desaparecida en Iztacalco

Rosario Itzel, policía auxiliar de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que desapareció el pasado 29 de noviembre en la colonia Santa Anita de la alcaldía Iztacalco, fue localizada con vida en un centro comercial de San Luis Potosí, aparentemente sin que fuera víctima de algún delito; así lo informó la Fiscalía General de Justicia. [La Crónica de Hoy](#) / [Reforma](#)

Atrapan a presunto ladrón en la MH; escapa cómplice

Un hombre fue detenido por uniformados de la **Policía Auxiliar**, adscritos a la alcaldía Miguel Hidalgo, debido a que es señalado de haber sometido a una pareja, a los que despojó de una computadora portátil y dinero en efectivo. [La Prensa](#)

Las redes sociales como herramienta de denuncia

El impacto que han tenido las redes sociales en la actualidad es magistral, también se ha convertido en una herramienta que sirve como denuncia ciudadana. En varios casos, ha sido gracias a dicho material, lo que ha propiciado que Policías de Investigación (PDI) e **integrantes de la SSC** den con los delincuentes de la ciudad. [Basta](#)

Usan autos rentados para cometer delitos

En 2022, en México, más de 280 carros fueron rentados para venderlos a terceras personas o utilizados en actos delictivos, tales como secuestros, homicidios, tráfico de drogas, armas y personas, crímenes que dejaron un daño patrimonial de más de 120 millones de pesos, ya que al no existir penalizaciones dentro del Código Penal, muchos casos se han quedado impunes. La legisladora panista, Ana Villagrán, dijo que impulsarán evitar escenarios de corrupción a los que son sometidos los arrendadores y la bancada blanquiazul trabajará en conjunto con su coordinador, Federico Döring, la **SSC** y la FGJ. [Basta](#)

Conectan 74 plazas comerciales con el C5

Luego de los robos a joyerías, ya son 74 los centros comerciales bajo videovigilancia del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) de la capital. El **coordinador del C5 de la SSC**, Juan Manuel García Ortégón, explicó que en la capital hay cerca de 300 plazas comerciales, de las cuales 197 están en condiciones para compartir sus cámaras. [El Sol de México](#)

¿Fuiste víctima de montadeudas? Puedes pedir orientación a la **Policía Cibernética de la SSC**. [Reforma](#)



Síntesis de medios

09 de diciembre de 2023

Operativo Paisano con 5,000 elementos de GN

A fin de brindar seguridad a los ciudadanos provenientes del extranjero, que acceden a territorio mexicano durante las fiestas decembrinas y a usuarios de las redes carreteras en general, el Operativo Paisano contará con 5,000 elementos de la Guardia Nacional. Durante la tarde de este jueves, integrantes del cuerpo de seguridad nacional, junto con autoridades de la FGJ y de la **SSC** de la Ciudad de México, así como funcionarios de la alcaldía Tlalpan, dieron el banderazo inicial en la caseta de cobro de la autopista México-Cuernavaca. [La Prensa](#)

Policiaco

Balean a pareja frente a su domicilio

Un par de sujetos ultimó a balazos a un hombre y una mujer dentro de un vehículo, frente a su domicilio, ubicado sobre la calle Oriente 156, en el cruce con la calle Norte 13, en la segunda sección de la colonia Moctezuma, alcaldía Venustiano Carranza. Al lugar arribó personal del **ERUM**, pero ya nada se pudo hacer por la pareja, pues ya no contaban con signos vitales. Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se desplazaron por toda el área, sin embargo, no lograron dar con los agresores. [Basta](#)

Hallan cuerpo de un hombre maniatado en la alcaldía Tláhuac

El cuerpo de un hombre fue encontrado encobijado, maniatado y con huellas de violencia extrema, en un área despoblada, en la colonia San Miguel Zapotitla, alcaldía Tláhuac. Al parecer fue torturado antes de ser privado de la vida. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se presentaron en el sitio y tras comprobar la presencia del cuerpo, solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. [La Prensa](#)

Ejecutan a comerciante

Durante una pelea con un sujeto con quien tenía problemas, un comerciante de Tepito, con antecedentes penales, fue ejecutado por dos sujetos que viajaban en una moto, lo interceptaron en el cruce de la Avenida Ángel Albino Corso y Eduardo Molina, colonia Ampliación Mártires del Río Blanco, alcaldía Gustavo A. Madero; por el crimen, no se reportaron detenidos. Uniformados llegaron al lugar. [El Gráfico](#)

Muere biker sobre Viaducto

Un hombre a bordo de su motocicleta perdió la vida sobre los carriles centrales de Viaducto Miguel Alemán, donde quedó tendido luego de estrellarse contra un camión de la Secretaría de Obras, cerca de las 6:30 horas de este viernes. La zona en dirección al Poniente, donde quedó el cuerpo, fue delimitada por los **policías de la SSC** para evitar mayores incidentes. [La Prensa](#)

Justicia

Fiscal pide a diputados que voten con libertad

La titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy, hizo un llamado a los diputados locales para que en la discusión y análisis del proceso de ratificación de su encargo voten con libertad y sin consignas partidistas o intereses de grupos económicos o criminales. La próxima semana el pleno del Congreso votará la ratificación. [Excélsior](#) / [La Jornada](#)

Interpone amparo Lía Limón

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, exigió a la titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), Ernestina Godoy, le informe si existe una investigación en su contra y de ser así, por qué motivo. “Hasta el momento no he sido notificada de que exista ninguna investigación en mi contra”, dijo de entrada la edil ante la versión que circuló de que la FGJCDMX solicitó a TELCEL, desde 2021, información de diversos números de celulares, entre ellos el suyo. [La Prensa](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

Refuerzan seguridad en Iztapalapa y GAM

